



El pleno municipal de marzo aprobó las ayudas de este año dirigidas a las y los productores locales

El sábado de Semana Santa se celebrará el mercado extraordinario de este mes

Las ayudas propuestas por el equipo de gobierno municipal de apoyo al sector primario y a la economía local fueron aprobadas por unanimidad en el pleno de marzo. Con el fin de asegurar la continuidad del mercado y posibilitar la compra de productos de temporada a aquellas personas que tengan dificultades para acudir al mercado los martes, el gobierno municipal puso en marcha en febrero de 2017 el mercado de productos autóctonos y de temporada el primer sábado de cada mes.

De este modo, se pretende garantizar a productores y consumidores la comercialización y consumo de sus productos a través de esta actividad. Es más, se trata de preservar los hábitos de la tradición cultural de la comarca, evitar su desaparición e impulsar la producción local poniendo en valor el trabajo de las y los productores locales y las y los baserritarras, así como aumentar el consumo de productos de temporada.

Los principales requisitos para que los productores puedan optar a la ayuda son: ofrecer productos de temporada en la venta de frutas y hortalizas, con un mínimo de 3 productos. No se establecerán cantidades mínimas en otros productos, es decir, queso, miel, pan, etc. En cada semestre, acudir al menos 4 sábados. Cada productor

recibirá 50€ por cada sábado de mercado al que acuda .

Mercado extraordinario en Semana Santa

La feria especial de este mes se celebrará el 3 de abril, coincidiendo con el sábado de Semana Santa. En esta ocasión y a las puertas de la primavera continuarán aún el puerro, la col, la lechuga, la acelga, la espinaca, el ajo fresco, etc. siendo los productos estrella.

El programa elaborado para este sábado es el siguiente:

10:00 Inicio de la feria de productos locales.

13:30 Sorteo de 2 cestas de productos de la feria entre los comprados en la feria. Cada cesta irá acompañada de dos entradas para visitar Igartza.

14:00 Clausura del mercado de productos locales





```
jQuery("#share109") . jsSocials({shareIn: "popup",shares: [{ share: "twitter", label: "Tweet", via: "", hashtags: "", text: "Aprobadas las ayudas para seguir promoviendo el mercado extraordinario de productos autóctonos ", url: "https://www.beasain.eus/es/otros-noticias/3674-aprobadas-las-ayudas-para-seguir-promoviendo-el-mercado-extraordinario-de-productos-autoctonos"},{ share: "facebook", label: "Compartir", url: "https://www.beasain.eus/es/otros-noticias/3674-aprobadas-las-ayudas-para-seguir-promoviendo-el-mercado-extraordinario-de-productos-autoctonos"},{ share: "linkedin", label: "Compartir", url: "https://www.beasain.eus/es/otros-noticias/3674-aprobadas-las-ayudas-para-seguir-promoviendo-el-mercado-extraordinario-de-productos-autoctonos"},{ share: "whatsapp", label: "WhatsApp", shareIn: "self", text: "Aprobadas las ayudas para seguir promoviendo el mercado extraordinario de productos autóctonos ", url: "https://www.beasain.eus/es/otros-noticias/3674-aprobadas-las-ayudas-para-seguir-promoviendo-el-mercado-extraordinario-de-productos-autoctonos"},{ share: "email", label: "E-mail", shareIn: "self", text: "Aprobadas las ayudas para seguir promoviendo el mercado extraordinario de productos autóctonos ", url: "https://www.beasain.eus/es/otros-noticias/3674-aprobadas-las-ayudas-para-seguir-promoviendo-el-mercado-extraordinario-de-productos-autoctonos"},{ share: "telegram", label: "Telegram", shareIn: "self", text: "Aprobadas las ayudas para seguir promoviendo el mercado extraordinario de productos autóctonos ", url: "https://www.beasain.eus/es/otros-noticias/3674-aprobadas-las-ayudas-para-seguir-promoviendo-el-mercado-extraordinario-de-productos-autoctonos"}],});
```